



## Rusia está ejecutando a prisioneros de guerra ucranianos

- 
- [6/2/2025](#)

Se ha producido un “alarmante aumento” en el número de prisioneros de guerra ucranianos ejecutados por soldados rusos, según informó el lunes la Misión de Observación de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas en Ucrania (hrmmu, por sus siglas en inglés).

- El informe más reciente de lahrmmu documentaba 79 ejecuciones de soldados ucranianos capturados en 24 incidentes distintos desde finales de agosto de 2024.
- La misión analizó filmaciones ucranianas y rusas, datos de geolocalización y testimonios de testigos como parte de su investigación sobre las violaciones de los derechos humanos.

**Criminal:** el derecho internacional humanitario, incluyendo las Convenciones de Ginebra, estipula que la ejecución de militares enemigos capturados es ilegal e inhumana. Está tipificado como crimen de guerra.

**Obedecer órdenes:** el informe subraya que estos asesinatos no son acciones aisladas de ciertos soldados sin escrúpulos. Responden a órdenes de oficiales y grupos militares rusos, al menos tres de las cuales han sido registradas por la hrmmu.

La lista de violaciones de los derechos humanos en la guerra ruso-ucraniana no deja de crecer.

**A cualquier precio:** Rusia está dispuesta a todo para derrotar a Ucrania, a pesar de la legalidad o de las normas internacionales. Esto nos proporciona una mirada más cercana a la naturaleza despiadada del presidente ruso Vladimir Putin, a quien se identifica específicamente en la profecía bíblica.

Para entenderlo, lea nuestro artículo de tendencias [‘Un hombre fuerte ruso dominando Asia’](#).